



ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利です！

- ①パソコンからは、ホームページ<http://www.dr-ueno.com> より予約ができます。
- ②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず **system@dentamap.jp** を **指定受信許可に設定**しないと、こちらからの確認メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず **指定受信許可設定** を行ってから予約をして下さい。

皆さん、こんにちは、**院長の上野**です。時間だけが流れて、あっという間に、夏も終わっちゃいましたね！でも、今年、暑い夏って感じがしなかったのは私だけでしょうか？全国的に見ても、晴れの日が少なかったみたいで、やたらと雨が多かったとか・・・暑い夏が好きで私は、不完全燃焼気味の今シーズンでした。ただ、子供関係の出事が多くなって、今までとは違って、自分の時間はなくなりましたが、それでも、子供と絡めることに、楽しみさえ覚える自分に満足しています。あと何年絡めるだろうか？？それを考えると寂しくなるので、今を精一杯、楽しみます。気持ちだけは18歳で止まっていますが、今月で51となりますので、そろそろ身体のメンテナンスも行いながら、年相応の生き方を考えようかな？と自分を戒めている最中です。それでは、今月もイキイキと元気に過ごしましょう！感謝感謝！！

こんにちは**上妻**です(^o^) 前回お話の続きをさせていただきます。今回息子達のチームの調子が良く2勝1敗でしたが、見ごたえのある試合で来たがいがありました♪ 試合後、せっかくなので倉敷美観地区の観光に行ってきた。倉敷美観地区とは倉敷市にある町並み保存地区・観光地区のことで、大原美術館や倉敷民芸館や倉敷アイビースクエア等があり、なかなか趣のある町並みでした(*´▽`)♪ 帰りは私も頑張って門司から我が家まで運転して帰り、少しですが高速道路運転に自信が...(笑) まあ～楽しい一泊二日の旅でした(^.^)

こんにちは**船崎**です(´▽`)ﾉ 新学期が始まりました。夏休みを満喫した子供達も、2学期も遊びに勉強に頑張ってくれることでしょう♪ では夏休みの思い出を一つだけ(#^_^#) ポケモンが大好きな息子。ポケモンの映画を観たいと言うので娘と息子二人だけで観せることに・・・ポケモンのポップコーンとジュースを買いニコニコ笑顔で(^.^;; 初の試みでドキドキの2時間。とても長く感じましたが、観終わって出てきた大満足の息子が話す映画の話はもっと長く感じました(笑) いろんな経験を重ね親子で成長していくんでしょね(*^^*)

こんにちは！**倉岡**です(*^^*) 先日、久々家族みんなが揃った休日があったので、愛犬を連れて海へ行きました！子供の部活やクラブが年々増え、夏恒例の海も数年ぶり、愛犬にとっては初の海になりました！大きくなった子供達も初体験の愛犬も何の迷いもなく海に入り楽しそうでした(^o^) いつもケンカばかりの姉弟も海の中では、お互いしがみついてじゃれあい仲良しでした(*^^*) また時間が合えば行きたいです(^o^)/

こんにちは、**江藤**です(^▽^) 毎朝通勤中に、「おはようございますっ！」と元気な声で挨拶をしてくれた青年がいます。(恐らく高校生と思いますが間違っていましたらすみません) 野球部のユニフォームで、わざわざキャップをはずし堂々とした態度で挨拶をする姿に朝から大変、清々しい気持ちにさせてくれました。最近、三枝理枝子さんの本を読みましてあいさつについての項目に「明るくさわやかなあいさつである」「心を込めてあいさつする」とあり、まさしく青年がしたあいさつそのものでした。単に言葉を発して終わりではなく誰かの心に届くあいさつがしたくなりました。自分のあいさつについて見直すきっかけをくれた青年に感謝しています。早速今日から始めてみます(^o^)/

こんにちは、**河村**です(^-^ 突然のご報告になりますが.....一身上の都合により8月いっぱいまで退職することになりました。約2年間という短い間でしたが、たくさんの患者様方と接することができました。いろいろなことを教えていただき経験をさせていただきました。患者様、スタッフの皆様へ感謝の気持ちでいっぱいです！約2年間本当にありがとうございました！

当院の新しいサービスとして、矯正専門医による矯正相談・治療を月に1回行うことにしました。また、ご要望が多かったため、完全限定予約制ですが、休日のホワイトニングの施術も考慮します。いずれも開催日が変更になる場合もありますので、詳しくは当院受付までご連絡ください

平成 26年 9月の診療日

休診・・・ 午後休診・・・

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

他医院で1年間に施術されるホワイトニングの患者さんの数を1ヶ月でクリアするほど患者さんに愛される理由は、今までと比較して数倍も、色・艶が格段にアップし、痛みがないことに尽きると思います。当院オンリーワンの「**歯のホワイトブライティング**」を是非お勧めします。黄ばんだ歯なんて、NGです。相手への好印象や、アンチエイジングのためには、「**白く輝く美しい艶のある歯**」が絶対条件ということは周知の事実です！！皆さんも是非、当院の**ホワイトブライティング**を！！26年5月12日より更にバージョンアップしました！！

